

MEMPELAJARI TEKNIK KEEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA DIPT. DAHANA TASIKMALAYA JAWA BARAT

NOVIAN TAUFIQ, DIAN KEMALA P, MT

Penulisan Ilmiah, Fakultas Teknologi Industri, 2002

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen sdm

Abstraksi :

Kesehatan dan keselamatan pekerja pada saat melaksanakan pekerjaannya merupakan hal yang sangat penting, selain menyangkut jiwa seseorang, kesehatan dan keselamatan pekerja apabila tidak tertangani bisa menurunkan produktifitas perusahaan. PT. DAHANA merupakan salah satu perusahaan di Indonesia yang memproduksi bahan peledak. Perusahaan seperti ini memiliki resiko tingkat kecelakaan yang sangat tinggi. Sesuai hal tersebut penulisan laporan kerja praktek ini bertujuan untuk mempelajari bagaimana PT. DAHANA menerapkan aturan keselamatan kerja bagi pekerja pembuat bahan peledak. Metode penelitian yang digunakan dalam kerja praktek ini yaitu metode studi pustaka, meliputi pengambilan rujukan-rujukan dari berbagai buku di perpustakaan kampus, perusahaan, dan lain-lain yang menunjang laporan kerja praktek ini. Selain itu menggunakan metode lapangan, metode ini meliputi pengamatan, peninjauan dan melihat langsung proses pekerjaan yang sedang berlangsung juga wawancara dengan pihak terkait. PT. DAHANA memiliki berbagai macam piranti yang mendukung terhadap pengamanan bahan peledak dan keselamatan kerja operator pembuat bahan peledak, terdiri dari berbagai macam peraturan yang tertuang dalam prosedur keselamatan kerja, peraturan keselamatan kerja dan manual keselamatan kerja. Peraturan-peraturan ini mengatur bagaimana pekerja dalam melaksakana kerjanya supaya aman baik melalui Pemakaian Alat Pelindung Diri (APD) ataupun prosedur pengaturan pembuatan, pengangkutan dan penyimpanan bahan peledak. Penegakan aturan dengan sungguh-sungguh oleh PT. DAHANA menurunkan angka kecelakaan langsung hampir mendekati nol, meskipun demikian angka kecelakaan tidak langsung justru cukup tinggi. Kesemua peraturan tersebut kembali pada objek pelaksana peraturan itu sendiri yang dalam hal ini adalah karyawan PT. DAHANA.